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          Тема выпускной квалификационной работы: «Бизнес-центр высотой 120 м с армированием балок композитной арматурой». Данная работа посвящена рассмотрению возможности армирования несущих балок композитной арматурой. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Определение оптимального армирования и прогиба рассматриваемой балки с использованием стальной арматуры 2. Расчёт приведённого момента инерции и изгибной жёсткости для рассматриваемой балки с использованием композитной арматуры той же площади сечения, что и стальной 3. Определение прогиба балки с композитной арматурой и подбор оптимальной площади армирования балки для соблюдения нормативного прогиба. Работа проведена с использованием расчётного комплекса SCAD. Исследование предполагает сравнительный анализ прогибов балки со стальной арматурой и балки с композитной арматурой. Рассчитывается изгибная жёсткость рассматриваемых балок. Также определяется необходимая площадь армирования арматурой из композитных материалов для достижения прогибов, равных прогибам балки со стальной арматурой. Рассматривается экономическая целесообразность применения композитной арматуры в несущих балках перекрытия. В результате был проведён расчёт на определение жесткостных характеристик и прогиба рассматриваемой балки. Установлена площадь армирования композитной арматурой, позволяющая достичь нормативных прогибов. Определена экономическая целесообразность применения арматуры из композитных материалов в балках несущего каркаса здания.
        

        
          The topic of the graduation thesis: "Business centre with a height of 120 m with FRP reinforced beams". This work considers the reinforcement of bearing beams with Fibre Reinforced Polymer (FRP) rebar. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Determination of the optimal reinforcement and deflection of the steel reinforced beam 2. Calculation of the reduced moment of inertia and bending stiffness for the FRP reinforced beam of the same cross-section area as the steel reinforced beam 3. Determination of the deflection of the FRP reinforced beam and selection of the optimal reinforcement area for the beam to comply with the standard deflection. The work has been performed with the use of the SCAD calculation software. The study compares the deflection values of the steel reinforced beam and the FRP reinforced beam. The bending stiffness of the beams is calculated. The area of FRP reinforcement required to achieve deflections equal to the deflections of the steel reinforced beam is also determined. The economic feasibility of reinforcing joists with FRP is considered. A calculation has been made to determine the stiffness properties and deflection of the considered beam. The area of FRP reinforcement which allows to achieve standard deflections has been established. The economic feasibility of reinforcing the beams of the building's supporting frame with FRP has been determined.
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